



PE. 10. 1

秋晴れの空の中、汗と背伸びをすると気分がスッと爽やかになります。景色は少しずつ秋の色へ変わってきました。子ども達も涼しくなった風が心地よく外遊びもこれまで以上に活発になっていきます。これからどんどん深まる秋の自然の中楽しく遊んでいたいと思います。又先月は、台風等で延期になれた夏祭りを無事終える事ができました。朝から大勢の親子が来ました。仲間同士力を合わせながら最後まであきらめず、「わっけり! わっけり!」とやりぬく事ができました。最後まで仲間と共にやりぬいた事で大きな自信へと変わった事と思います。これから色々な体験を通して仲間と共にうれしい事や嫌な事でも立ち向かっていくか、やりとりする力を育てていきたいと思います。又、先日は、毎日マツコの時に見ている田んぼの稻刈りがついでに見て大喜びのお子さん達。かがしを作つてお米さんを守つたりお土とチーでかがしを作りました。農耕を利用していくから鍛錬やテープで止めて出来たかがしを持つて田んぼに立つて出掛けたかがしさん。お米さんを守つねーと声掛けたお子さん達。かがしさんが守ってくれた田んぼ大好きと美味しいお米が沢山あるんだろーと収穫する日を楽しみにしている方百姓さん達は、その中で生命の誕生の喜びや尊さを感じ食への興味をより深めていたいと思います。

あざみさんとて保育園生活最後の動物村のお祭りが「10/10(日)

**動物村の
おまつり!** に開催されます。当日は全員で鬼になり樂しく広場で遊びお祭りを瑞々しくお祝いしますので、当日は、どうぞ沢山の声援をよろしくお願ひします。※ 昼は、お子さん達が自分で遊べる様朝食をしっかり食べさせ、水筒・スポーツウェア・園帽子を忘れずグランドに集合時間に必ず間に合つてお越しください。

**稻刈り
収穫祭** 稲刈りリリが黄金色に輝く頃、11月10日稻刈りを行います。その日まで2人のかがしさんが大切なお米を見守ってくれます。稻刈りの日程が決まりましたら後日お知らせいたします。

お祭り正しく祥子に座り正しく座り、腰組になり早くも祥子が過ぎました。残りとこどもと一緒に小学生の様子で座ります。座り学習する日も近づいてきました。そしてあざみさんと一緒に飯食事の時に正しい姿勢、背伸びをして座ります。正しい姿勢で座る事により集中力も高まり、体の軸も整う事で体を動かしてもケガをしない体作りなどいつもながらています。又、前向きにとり組め真面目なところがいいのかなど再度見直しながらしていきます。お家の方も食事時間や様子に座る時などお子さんの座る姿勢がいいかなど再度見直しながらしていきましょう。